

AYMARA REYES ESTÁ BIEN ENFIEBRADA

“Me decían que estaba loca”

◆ ANDRÉS MORA M.

andres.mora@lateja.co.cr

La quarterback (responsable de decidir la jugada a realizar) de Las Diosas, Aymara Reyes Reyes, tuvo que aguantarse comentarios en los que le decían loca.

“Ayma”, como le conocen en el grupo, tiene 23 años y es vecina de San Rafael de Escazú.

“Al principio me decían que estaba loca, que era un deporte demasiado peligroso, pero era porque no tenía conocimiento de nada y ahora, digamos, que todas las chicas de mi familia pretenden jugarlo y mi hijo (Gabriel) de seis años estoy esperando que cumpla siete para meterlo a la liga infantil”, dijo Reyes muy convencida.

Aymara confesó que al principio ella también lo veía como rudo, pero lo tomó como un reto personal desde hace un año.

“Yo no tenía la mínima idea de lo que era el fútbol americano, fui para saber de qué se trataba el deporte, cuando fui me llamó mucho

la atención porque es mucho trabajo en equipo, mucha disciplina, pero al inicio no sabía nada”, contó.

“Lo conocí porque uno de los jugadores de un equipo, ‘Bulldogs’, me comentó que había un equipo femenino, que si me interesaría saber del deporte. Me dijo los días que entrenaban, me comuniqué con el entrenador, fui y me gustó muchísimo”, agregó esta auxiliar contable de profesión.

La joven deportista está emocionada y llega fielmente cada domingo a la práctica en La Sabana.

“Sinceramente como jugadora fue una experiencia superchiva,

Loca sí, pero de pasión por el fútbol americano, afirma Aymara. GRACIELA SOLÍS

porque nos están dando la oportunidad de crecer en este deporte y más ahora que es poco que se ve acá, es una experiencia inexplorable”, enfatizó.

